



Diputado y su equipo son asaltados en Michoacán

En Chilchota, Michoacán, sujetos armados despojaron de forma violenta de su camioneta y pertenencias al diputado federal Enrique Godínez del Río, en la carretera Carapan-Zamora. Godínez acudió al evento de Xóchitl Gálvez, en Uruapan, y al concluir el acto regresó a Zamora, junto con sus colaboradores. Sin embargo, al circular por la comunidad de Tacuro, sujetos armados le cerraron el paso y los amagaron para obligarlos a bajar de su unidad. Los delincuentes huyeron con la camioneta del legislador y los abandonaron sobre la carretera. Siendo reportados estos hechos a las autoridades, de inmediato se movilizó la FGE y Guardia Civil, logrando ubicar a salvo al legislador y su equipo.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1974?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1974&authkey=!AANPzWowbHxXYlo&ithint=video&e=QzevIC>